

Notre visite à la forêt de Beaumont.

Le vendredi 28 octobre 2022, nous sommes partis, à la forêt Beaumont (à Sainte Marie).

On est parti pour découvrir la biodiversité. On est parti avec Mme Julie (un agent du Parc National) et l'association du Chantier d'Insertion du CCAS de Saint-Marie.

Avant notre visite dans la forêt, Mme Julie est venue nous parler de la Réunion, des espèces indigènes, exotiques et endémiques.





Ensuite, on est allé dans la forêt et on a vu des oiseaux: tec-tec, cardinal, le merle péi , zoizo la vierge etc. Et on a vu des plantes : le bois de judas (on en avait planté un au petit étang du Colosse), de la menthe, du romarin, de la citronnelle. On a tout ça dans notre potager à l'école.

On a découvert la plante efferalgan, qu'on ne connaissait pas et on les a plantés.





Avec le chantier d'Insertion du CCAS de Saint-Marie, on a aussi fait des pots en vacoas et on a planté des boutures.

Quand on était dans le bus, on a même vu deux papangues : un mâle et une femelle. On a trop de la chance !

On a aimé la sortie. Nous étions tous très heureux parce que c'était amusant.

